市民記者あまライターレポート

このページはボランティアの市民の方が取材・作成しています



5月20日(月)七宝児童館に行ってき ました。風船を使ったゲームバルーン ズをやっていました。風船カード5色×5 枚、アクションカード(割れちゃうよカー ド5種×4枚、お母さんカード5枚)風船 カードを子どもたちに配り、「割れちゃう よカード」を引いて風船を割ったり、「お 母さんカード」を引いて助けてもらった り、最後に風船がたくさん残ったチーム が勝ちというゲームです。

40人近い学年の違う子どもたちがあちこちで一緒に なって歓声が起きていました。先生たちは、子どものやる 気を引き出したり、風船を膨らませられない子どもには 助け合わせたり、落ち着かせるために「座って」とか「下 がって」とかフォローもしっかりしていました。ゲームの 最後に子どもたちに風船をあげるのですが、風船を割る と危ないので「家で、お母さんと気をつけて遊んでね」と おっしゃっていました。最後は挨拶をして解散でした。





私は、記者として取 材をしているのですが、 あまりに楽しそうなの で緊張感があっという 間にほぐれ、子どもたち の方に気持ちが引きず り込まれ記事を書く事



を忘れてしまうほどでした。





先生は子どもの個 性に合わせて、お声が けしてくださるので子 どもたちの笑顔がとて も眩しかったです。

■編集後記■

先生は、子どもを遊びの世界に誘うのがとても上手ですね。部屋に入るまでの廊下が、黄色の壁で生き生きと明るい 気持ちになりました。ゲームを調べてみると3歳位~99歳と書いてあり、誰でも参加でき楽しめるものを選んでいる 事に感心してしまいました。 (By 市民記者 大宮大吉)